

チャンネル24

2202

2025 1 27

地元国會議員に要請 56条は廃止に

1月	行事・会議など日程	支部・専門部など
27月 28火 29水 30木 31金		月末集金 ↓
2月	行事・会議など日程	支部・専門部など
1土 2日 3月 4火 5水 6木 7金 8土 9日 10月 11火 12水 13木 14金 15土 16日 17月 18火 19水 20木 21金 22土 23日	全国中小業者決起集会 東京 ↓ 上津役&香月支部役員会 10:30～ ピラ宣伝 10:00～ 建国記念の日 無料法律相談 18:30～ 記帳相談会 13:30～ 天皇誕生日	常任理事会 19:00～ 折尾支部役員会 19:00～ 陣原支部役員会 18:00～ 15日集金 ↓ 婦人部役員会 13:30～ 婦人部担当 正岡

- **お知らせ**
- 《無料法律相談》
2月12日(水) 18:30～
※事前に予約必要
 - 《記帳相談会》
2月17日(月) 13:30～
18日(火) 13:30～
民商事務所 ☎ 641-2417



左2番目から岩崎役員、水元部長、諸方議員、森川役員

八幡西民商婦人部 12月26日、地元国會議員の諸方林太郎衆院議員（無所属）の事務所に伺い、所得税法第56条の廃止を求める要請書を手渡しました。水元部長、岩崎役員、森川役員、正岡事務局の4人が参加しました。EDAW（国連女性差別撤廃委員会（C自立を促進するため、所得税法第56条を改正し、家族企業における女性の労働を認めること）と勧告したことや、北九州市への要請で、56条の廃止への賛同を求め、「今後の税制改正等の動向を見守つてまいりたい」と

1 今後の税制改正で所得税法第56条が廃止になるよう国会で取り上げて下さい
2 所得税法第56条の廃止に賛同して頂ける国會議員にお声掛け下さい
3 国連女性差別撤廃委員会からの勧告に真摯に向き合うよう政府へ要請して下さい

諸方議員は、「56条の問題は党派がなく、正当性がある。諸方を信じる。近くの民商に詳しく聞いてみたら？民商は全國組織なのでどこにでもある。古臭い仕組みが残っている。」と知り合いの議員へ声を掛けてますよ」と話し、「56条をよく知らない議員が多いと感じた、もつと知らせる事が重要」と指摘します。また、「国税の事なので、財務金融委員会の理事をしている稻富修二衆院議員（立憲民主党）から、財務大臣に56条の事

返答があつたこと、今、103万円の壁の見直しが取りざたされ、配偶者や同居家族の所得に対する課税最低限の見直しがされていることから、婦人部の役員たちは「56条は時代遅れ」「青色にすればいいという問題ではない」「やっぱり廃止にしないや」などの意見が出て、総務議院議員に次の3項目を要請しました。

「56条の問題は、一回一回、口を開かせていく。賛同ではなく連絡してくれました。要請書を手渡したあと、水元部長は、「諸方議員にここまでして頂いたから、遠いけど福岡2区の稻富議員のどこまで行きましょう。うちが取り組んだことだから」とみんなに声掛けました。岩崎役員は「今日は話が出来て本当によかったです。岡崎役員は「今日はお疲れ様でした」と期待を膨らませました。森川役員は「今日は、お疲れ様でした」と、お互いに労い合いました。解散後、森秘書から「先程、諸方が福岡2区の稻富代議士とやり取りをして、先方からは是非お話をさせていただきたいと回答があつたそうです。もしよければ、アポを取つて伺つてみてください。」とご連絡を頂きました。婦人部は、56条廃止を求めてさらなる運動を広げて行きます。

八幡西民商婦人部 12月26日、地元国會議員の諸方林太郎衆院議員（無所属）の事務所に伺い、所得税法第56条の廃止を求める要請書を手渡しました。水元部長、岩崎役員、森川役員、正岡事務局の4人が参加しました。EDAW（国連女性差別撤廃委員会（C自立を促進するため、所得税法第56条を改正し、家族企業における女性の労働を認めること）と勧告したことや、北九州市への要請で、56条の廃止への賛同を求め、「今後の税制改正等の動向を見守つてまいりたい」と

1 今後の税制改正で所得税法第56条が廃止になるよう国会で取り上げて下さい
2 所得税法第56条の廃止に賛同して頂ける国會議員にお声掛け下さい
3 国連女性差別撤廃委員会からの勧告に真摯に向き合うよう政府へ要請して下さい

諸方議員は、「56条の問題は党派がなく、正当性がある。諸方を信じる。近くの民商に詳しく聞いてみたら？民商は全國組織なのでどこにでもある。古臭い仕組みが残っている。」と知り合いの議員へ声を掛けてますよ」と話し、「56条をよく知らない議員が多いと感じた、もつと知らせる事が重要」と指摘します。また、「国税の事なので、財務金融委員会の理事をしている稻富修二衆院議員（立憲民主

を話してもらうといいですよ。国会で取り上げてもらつてはどうですか」と助言し、稻富議員を連絡してくれました。要請書を手渡したあと、水元部長は、「諸方議員にここまでして頂いたから、遠いけど福岡2区の稻富議員のどこまで行きましょう。うちが取り組んだことだから」とみんなに声掛けました。岩崎役員は「今日は話が出来て本当によかったです。岡崎役員は「今日はお疲れ様でした」と、お互いに労い合いました。解散後、森秘書から「先程、諸方が福岡2区の稻富代議士とやり取りをして、先方からは是非お話をさせていただきたいと回答があつたそうです。もしよければ、アポを取つて伺つてみてください。」とご連絡を頂きました。婦人部は、56条廃止を求めてさらなる運動を広げて行きます。

中小業者・国民を守る民商運動の発展を!!

八幡西民主商工会 2025年 新年祝賀会

新年会実行委員会は、八幡西民主商工会2025年新年祝賀会を1月12日に開催し、来賓含め73人が参加しました。

野嶋実行委員長のあいさつの後、松本副会長より、「民商を大きく拡大していくために、ご協力をお願いします」と力強い挨拶。来賓あいさつでは、今年の市議会議員選挙に立候補する伊藤議員と永井議員から情勢の訴えがありました。その後、乾杯の音頭を上本副会長が行いました。

懇親会では、豪華な食事をしながら、ティッシュを割り箸でキャッチするゲームや全員参加のじゃんけん大会を行いました。お年玉抽選会では、景品が当たった方からは歓喜の声が上がり、大いに盛り上りました。

最後に三役がステージにあがり、全員で「団結ガンバロー！」で締めくくりました。

【 野嶋実行委員長より 】

八幡西民商新年会へ大勢のご参加を頂きまして、誠にありがとうございました。

今回はご夫婦での参加が多かったので、喜ばしいことだと感じました。今年の催し物は、外部からお招きせず、会員同士の絆を深めるために思考を変え、ゲームを中心に入り上りましたが、「今までよりも景品の数が少ないのでは？」「もっと多くの人に行き渡った方がよかったです？」などの声も聞かれました。

料理に関しては好評の声が多く、短い時間でしたが、新しい年のひと時をくつろぎ、楽しまれて明日への活力にする事が出来たのではないでしょうか？物価高で生活は苦しくなるばかりですが、営業と暮らしを守るために、今年も一年頑張りましょう。



今年も一年 みんなで「団結ガンバロー！」



松本副会長



野嶋実行委員長



司会に進行に大活躍の宮崎さん

(左)と小城さん(右)

025年 新年祝賀会



ティッシュを捨てるか！？ 松下さん



子供たちもゲームに参加



景品ゲット 満面の笑顔の白石さん



豪華景品の為に みんなでじゃんけんポン！



景品ゲット ニコニコの木田さん



景品ゲット 遊う中野さん



実行委員の皆様
おつかれさまでした